

「育もう内部の絆」 盛り上げよう！みんなの文化祭



第57回 内部地区文化祭

皆さまのご参加・ご来場をお待ちしています

- ◆日時 令和7年11月9日（日）
午前9時00分～午後3時00分＜予定＞
- ◆会場 内部小学校

◆今年のイベント

- 体育館：舞台発表（合唱、ダンス、演奏等）午後から内部中吹奏楽演奏
- 運動場：野菜の即売、バルーンアート、うどんやみたらしの飲食ブース
子供会対抗玉入れやビンゴゲーム、輪投げ等ゲームコーナー
消防車、地震体験車の展示は午前中です
- 図工室：書道、絵画、写真、手芸、彫刻、陶芸などの作品展示
☆人権ポスターは図工室1Fフロアに展示となります

◆お知らせ・注意事項

- ☆プログラムは10月中旬に全戸配布を予定いたします。
- ☆雨天決行。雨天時のグランド設営は行わない可能性があります。
- ☆駐車場はありません。自転車または徒歩にておいで下さい。
- ☆スリッパをお持ちください。

◆問い合わせ先：内部地区団体事務局 Tel 347-1224

主催：内部地区社会福祉協議会・文化祭実行委員会 後援：内部地区連合自治会



作品展示・舞台発表・催し物
参加者・出展者を募集します

募集要項

◆募集内容

【作品展示】手芸・工芸品・押し花・生花・写真・絵画（30号まで）・彫刻・短歌・俳句・絵手紙・盆栽・収集品（展示可能なもの）・書道学生（小学4年生～中学生）毛筆硬筆ともに八つ切りの台紙に半紙サイズの作品を貼ってください・書道一般（高校生以上）は半折までの大きさです

☆作品は原則として一人一点とさせていただきます

☆搬入：11月8日（土）午後1時～午後2時（会場へ）

☆搬出：11月9日（日）午後3時～午後3時30分

（当日中に搬出） ※時間厳守でお願いします

【舞台発表】舞踊・演奏・歌唱・詠唱・演武・その他

☆発表時間10分

時間の都合上、出演数を制限しますのでご了承ください

【催し物】バザー・展示・ゲーム・食べ物コーナー・その他



◆その他

- ☆参加された方には、参加賞を進呈いたします。
- ☆舞台発表の順番や時間は全体の進行状況などにより調整させていただきます。
- ☆作品の展示場所につきましては文化祭実行委員にご一任願います。
- ☆ゴミは各自でお持ち帰りください。

◆申し込み

申し込み書は内部地区団体事務局に用意しています。FAXをご希望の方はお電話下さい

☆申し込み締切日：

9月12日（金）

※変更は9月16日（月）まで

☆受付：平日9時～15時

◆参加者打ち合わせ会議

下記のとおり行います。

申込者は必ずご出席ください。

グループの場合は代表者の方がご出席ください。

☆作品展示：9月17日（水）午後6時～

☆舞台発表：9月17日（水）午後7時～

☆場所：内部地区市民センター本館1階大会議室



裏面もご覧ください →

令和6年度に授彰された個人及び団体の方々です



表彰おめでとうございます！！

日付	式典、大会	表彰区分	表彰を受けた方
3月17日	第75回三重県消防大会	消防庁長官表彰 【永年勤続功労章】	波木町 栗本 孝則さん
5月31日	令和6年度 都市緑化関係功労者表彰式	市長表彰	花を愛する会の皆さん ～県道407号三畑四日市線沿い における緑化美化奉仕活動～
7月11日	令和6年度四日市市 民生委員児童委員大会	四日市市社会福祉協議会 会長表彰	波木町 水谷 渉さん 高塚町 山下 慶子さん
7月8日	令和6年度 三重県自治会連合会 第61回定期総会	三重県共同募金会 会長表彰	泉町自治会長 長谷川 達さん
9月16日	スポーツフォーラム2024	三重県地域スポーツ推進 表彰	内部地区総合型地域スポーツ クラブ (うつべ☆スター)
12月16日	四日市市 スポーツ功労者表彰式	地域有功賞	采女町北部 渡邊 卓也さん
1月12日	消防出初式	三重県消防協会北勢支会 長表彰 (表彰徽章)	小古曾町 藤日 祐希さん

2/4 内部ホテルの里を育てる会 令和6年度活動報告

令和6年度の特筆すべきことは次の3件です。

その一つ、ホテルの発生状況は内部地区全体でみると「例年より少し少な目」でしたが、鎌谷川と足見川では今までにない大発生が観察されたことです。北小松町で2024年6月1日に開催した観察会では大勢の地域住民がこの大発生を見ることができました。

二件目は北小松で進められていた太陽光発電所が完成し令和6年秋から操業運転に入ったことです。ホテル飛翔がみられるかどうか今年が正念場です。

三件目は一宮市ホテルの会が内部地区のホテル状況を訪問見学に見えたことです。令和6年度の活動内容は詳しくはうつべHP [令和6年度報告書<PDF>](#)を参照ください。



②太陽光発電所と一宮ホテルの会の見学風景

2/15 内部の江戸時代の生活と防災のお話

市民センターにおいて「内部の江戸時代の生活と防災のお話」と題して内部地区連合自治会長で郷土史家でもある諸戸靖氏による講演がありました。



南海トラフ地震への備えについて、

「家具は必ず固定」など地震への備えを呼びかけました。続いて今年の大河ドラマ「べらぼう」から始めた江戸時代の話は当時の世相と庶民の生活をテーマとして、農村の暮らし、内部の村々の支配など多彩な生活の様子を絵やイラストを使い、時にジョークを交えた巧みな話術で語りかける大変分かりやすいお話でした。

3/23 采女大橋開通記念式典が開催されました

式典には、来賓の方々、内部連合自治会長、橋の銘板を揮毫した中学生、近隣住民の総勢約1100名が参加、内部中学校吹奏楽部の演奏とともに采女大橋の渡り初めや各種イベントを楽しみました。

渡り初めには、「一生に一度あるかないかぜひ参加したい」と応募した3世代親子の72組約400人(中には数組の4世代家族や12~14名のグループで参加も)が先頭となって、内部大橋左岸から右岸までを晴天のもと景色を楽しみながらゆっくりと往復しました。

各種イベントには、うつべスターによるスポーツチャレンジイベントが行われ、25m走トライアル、ポッチャなどの7種競技やダンスチーム・ココナッツによるダンスパフォーマンス、内部東小学生による自転車走行模範実技などで式典を盛り上げました。

2/16 内部っ子はげまし隊 結成22周年

内部っ子はげまし隊は内部っ子の健やかな成長を願いながら、幼稚園・保育園・小学校・中学校に係る活動支援や交流、施設や環境の整備を行っているボランティア団体です。



内部っ子に人気の「竹とんぼ作り講習会」を開催、半年間で300本を超える竹トンボを作成しました。これらは幼稚園(11/19)、保育園(12/11)では竹トンボの色付けと竹トンボ飛ばし、内部小1年生(11/13)、内部東小1年生(11/20)の焼き芋祭りや竹トンボ飛ばし、内部小6年生(12/19)の竹トンボゲームなどの活動に使われました。隊では隊員を募集しています。



6/29 第41回 内部川清掃

内部川河川敷(内側)は草木が生い茂ってダニ感染など危険な為、堤防及び外側でのゴミ拾いを中心に行われました。この日は社協所属委員、自治会、関連行政機関、地域活動団体、企業等から合わせて約600人が内部小学校校庭に集まり8時30分内部小グラウンドでの開会式の後、清掃とアレチウリ駆除のグループに分かれて担当箇所に向かいました。清掃区域は内部川の前川橋から新田橋までの3.3kmと足見川宮橋から足見川1号橋まで1.0kmです。采女橋-新田橋間の内部川右岸(人目につかない死角)側では投機したペットボトルが多数散乱した状態で発見され、不法投棄と観られるタイヤもあり回収されました。アレチウリ駆除エリアは事前調査を踏まえ、例年の区域に加え初めて采女城入り口から矢矧橋までを行いました。尚、足見川の未実施区間については7月6日に内部中生徒が中心となって実施しました。処理した本数は合計で7753本でした。

